



EPU- Mauritanie
Vendredi, le 18 Mars 2011

Intervenant: Biro Diawara

Mr le Président,

La RADDHO salue la présence de la Mauritanie parmi nous ce matin. Depuis son accession à l'indépendance il y a 50 ans, ce pays n'avait jamais connu la démocratie. Nous félicitons la Mauritanie pour son engagement vers l'édification d'un état de droit respectueux des droits de l'homme.

Nous sommes préoccupés par la montée du fondamentalisme religieux qui menace la stabilité de cette démocratie naissante ainsi que la sécurité de la population. La coopération de la Mauritanie avec les détenteurs de mandats au titre de procédures spéciales doit se poursuivre de façon permanente.

Par ailleurs, nous constatons que la société Mauritanienne souffre encore des séquelles psychologiques de l'esclavage malgré l'incrimination de cette dernière. De plus nous constatons une pratique courante qui consiste à utiliser des domestiques à l'étranger. Ce qui représente une contemporaine d'esclavage.

C'est pourquoi nous encourageons la Mauritanie à mettre à jour ses rapports au niveau des organes conventionnels ainsi qu'à redoubler d'efforts pour éliminer systématiquement la discrimination à l'égard des femmes, le travail des enfants et les mariages forcés

Pour terminer, il est fondamental que les autorités élaborent une stratégie fiable de lutte contre l'insécurité alimentaire, la malnutrition et l'extrême pauvreté principalement dans les régions du Congal, Guidimakha, Brakma qui restent vulnérables.

Je vous remercie